
Home » sardegna » Salvini: “Riaprire le discoteche dal primo luglio”

CAGLIARI HINTERLAND SULLA SULCITANA SUD SARDEGNA SARDEGNA CALCIO EVENTI CONTATTI SOSTIENICI 

Salvini: “Riaprire le discoteche dal
primo luglio”
Di Redazione Cagliari Online - 8 Giugno 2021 - SARDEGNA

“La Conferenza delle Regioni aveva gia’ ipotizzato di togliere i divieti nelle zone bianche

grazie al green pass. Il leader della Lega – spiega la nota – ha personalmente affrontato

l’argomento con il Presidente del Consiglio Mario Draghi, ieri, e in queste ore e’ al lavoro in

stretta collaborazione con il ministro Giancarlo Giorgetti”

Condividi su

Facebook Twitter Google+ LinkedIn Invia per email

“Incontro tra Matteo Salvini e il presidente della Silb-Fipe Maurizio Pasca, organizzazione

leader del settore dell’intrattenimento notturno. Al centro del colloquio, le esigenze dei locali,
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a partire dalle discoteche e dalle sale da ballo. La richiesta del settore – che conta 100mila

posti di lavoro, 3mila locali e un fatturato da 2 miliardi – e’ riaprire il primo luglio, quando

non ci sara’ piu’ il coprifuoco nazionale. Salvini ha sottolineato che anche gli amministratori

locali della Lega, a partire dai governatori, sono allineati e favorevoli”. Lo fa sapere una nota

della Lega. “La Conferenza delle Regioni aveva gia’ ipotizzato di togliere i divieti nelle zone

bianche grazie al green pass. Il leader della Lega – spiega la nota – ha personalmente

affrontato l’argomento con il Presidente del Consiglio Mario Draghi, ieri, e in queste ore e’ al

lavoro in stretta collaborazione con il ministro Giancarlo Giorgetti”. “Vogliamo garantire il

divertimento controllato, sicuro e ragionevole” assicura Salvini.
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